

“Movilidad eléctrica, el nuevo aliado de las estaciones de servicio”, en MOTORTEC 2025

El avance de la movilidad eléctrica en España potencia las nuevas estaciones de servicio multienergía

“Estaciones de servicio, horizonte 2030”, la jornada del sector organizada por MADIC group nos acercará, dentro del segundo bloque de ponencias y exposiciones dedicadas a las nuevas estaciones de servicio multienergía, al futuro de la infraestructura de recarga eléctrica en nuestro país.

D. Arturo Pérez de Lucía, Director General de la Asociación Empresarial para el Desarrollo e Impulso de la Movilidad Eléctrica (AEDIVE), como ya hiciera en las pasadas ediciones de MOTORTEC, 2019 y 2022, será el encargado de dar luz a todas las incógnitas que rodean a la movilidad eléctrica, como una más de las alternativas que ofrecen las estaciones de servicio a sus clientes. Temas como la paralización de ayudas a la movilidad eléctrica como el MOVES III, la insuficiente venta de vehículos electrificados para cumplir con los objetivos marcados para 2030 y otros más, serán el objeto de su participación.



(Imagen de D. Arturo Pérez de Lucía de AEDIVE)

“Estaciones de servicio, horizonte 2030” comenzará a las 10:30h en el auditorio del propio pabellón 8 dedicado a las estaciones de servicio. El acceso y la participación será gratuito previo registro como visitante de la feria, a través de la web habilitada por la organización de Motortec: <https://www.ifema.es/motortec/entradas>

NOTA DE PRENSA

Una vez más el equipo de Marketing & Comunicación de MADIC Group estará a disposición de todos aquellos que necesiten ayuda para su registro en la feria, así como cualquier otra información adicional que necesiten.

*MADIC group estará presente en MOTORTEC 2025, en el **pabellón 8, stand 8C03**.*

Más información:

Jorge Jiménez Suárez - *JP Marketing&Comunicación*

Tfno. +34 627 685 416 / jorge.jimenez@madic.com

Sobre AEDIVE

Creada en abril de 2010, AEDIVE es la Asociación Empresarial para el Desarrollo e Impulso de la Movilidad Eléctrica, una entidad que engloba a toda la cadena de valor industrial, tecnológica y de servicios de la movilidad eléctrica y del vehículo conectado y autónomo en España y Portugal.

AEDIVE es una asociación sin ánimo de lucro, independiente, cuya trayectoria y representación a través de sus empresas miembros de pleno derecho -fabricantes y distribuidores de vehículos eléctricos y de puntos de recarga de diversa tipología, gestores de carga, empresas comercializadoras, industria auxiliar y componentes, empresas de renting y leasing, ingenierías, gestorías y consultorías, empresas de software y hardware, operadores de transporte, centros tecnológicos, universidades y usuarios finales profesionales (flotas)- le ha convertido en el interlocutor válido para las Administraciones públicas, tanto central como autonómicas y locales, en materia de impulso al vehículo eléctrico.

Mas información: <https://aedive.es/>

Sobre MADIC Group

Grupo Familiar Francés desde hace más de 50 años, el grupo MADIC está presente en todo el mundo, gracias a 36 plantas industriales. El grupo MADIC desarrolla su experiencia internacional en los campos de la energía y el medio ambiente automotriz, los pagos no atendidos y el seguimiento del recorrido del cliente.

Mas información: <https://groupe.madic.com/es/inicio/>